

Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung

Anfrage

zur Sitzung des Ortsbeirates am 19.05.2016

Wegfall von Parkplätzen während der Bebauung des Bolzplatzes auf der Frankenhöhe

In Kürze beginnen auf der Frankenhöhe die Arbeiten für die Wohnbebauung auf dem bisherigen Bolzplatz. Nach den Planungen sollen in der Straße „An den Frankengräbern“ auf beiden Seiten jeweils acht Parkplätze diesem Bauprojekt zugeschlagen werden. Sie fallen deshalb für Anwohner und Besucher zumindest für die gesamte Bauzeit weg.

Wir fragen die Verwaltung:

1. An welchen Stellen kann den bisherigen Nutzern ersatzweise Parkraum zur Verfügung gestellt werden?
2. Wie kann das knappe Angebot an zulässigen Parkplätzen auf der Frankenhöhe insgesamt vergrößert werden?
3. In welchem Umfang können auf Freiflächen in den Straßen auf der Frankenhöhe zusätzliche Stellplätze eingezeichnet und dadurch zugelassen werden?

Für die Beantwortung der Fragen danken wir im Voraus.

gez. Birgit Zehe-Clauß
für die FDP im Ortsbeirat